

Ein paar Zeilen zu unserer 15. Frühjahrsausfahrt

von [Kerry](#) | 28. 04. 2023



Stromberg – Heuchelberg – Jagsttal am Sonntag, 23. April 2023

Nach dem Motto 1 Sturzbügler fährt selten allein
trafen wir uns in Winterbach bei anfangendem Sonnenschein.

6 Nichtmitglieder vom Club begleiteten uns mit großer Freude.
So waren wir insgesamt 18 Leutchen – eine große Meute!

Eine Guzzi vornedran und eine BMW als letztes Motorrad
so fuhren wir vorbildlich versetzt auf unserer Ausfahrt.

Von den Leutchen her waren wir eine tolle Mischung
und in den stündlichen Päuschen gönnten wir uns eine
kurze Erfrischung.



An den schönen Weinbergen konnten wir uns zur Genüge sattsehen –
und nebenbei durften wir auch mal am Gashahn drehen.

Das Marshall-System klappte wie so immer und üblich –
bis auf einmal: die Hälfte fehlte – aber wir warteten ganz gemütlich.

Dank Telefonverbindung war es überhaupt nicht tragisch,
somit trafen wir uns in einer Pizzeria zum Mittagstisch.



Die Küche hatte mit uns viel zu tun und die Zeit verging wie im Nu.
Doch alles gut: das Essen war lecker und den Espresso tranken wir in aller Ruh.

Von Möckmühl aus ging es dann weiter, wir staunten nicht schlecht:
2 Mopedler tauschten ihr Gefährt und es kamen beide gut zurecht.

In Welzheim wurde die Lage gecheckt –
dabei haben wir noch genüsslich ein Eis gelect.

Zurück am Ausgangspunkt wurde noch ein Foto geschossen;
Fazit von der Frühlingsausfahrt: Wir alle haben den Tag genossen!



Mit dem Wetter waren wir sehr zufrieden; es war zum Loben –
Nur bei manchen gab es beim Heimfahren noch eine Prise von oben.

So Leute –
Schluss für heute!

Eure Kerry